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ATA DA 9ª REUNIÃO/2024 DA(O) CONSELHO DO INSTITUTO DE FÍSICA DA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA

 
No dia 21/10/2024 às 14:00h, reuniram-se, em ambiente virtual por meio da
plataforma Microsoft Teams, os docentes José Maria Villas Boas, Acácio Aparecido
de Castro Andrade, Adevailton Bernardo dos Santos, Altair Gomes, Gustavo
Foresto Brito de Almeida, João Carlos de Oliveira Guerra, Tomé Mauro
Schmidt, Lúcio Neves e Erick Piovesan, os discentes Maísa Poiani e André
Victor Albano e os técnicos Valter Coutinho Júnior, Samila Costa e Marcos
Paulo Tomé. Após as considerações de abertura da reunião, o Sr. Presidente iniciou
os trabalhos deste Conselho da maneira como segue:
 
1. Apreciação da minuta da 8ª Reunião Ordinária do Conselho do

INFIS/2024 (5706076) ; o presidente abriu a discussão do ponto de
pauta indicando que foi informado qual seria o documento e arguindo a
respeito de sugestões de alteração; não havendo nenhuma
manifestação neste sentido abriu-se a votação restando a pauta
aprovada por 7 votos favoráveis e uma abstenção.

2 . Informes; O Sr. Presidente consultou os presentes se algum
conselheiro desejava apresentar informes. O Professor Lúcio
manifestou-se, questionando a posição da Prefeitura Universitária sobre
o posicionamento dos vigias. Ele relatou que, em visita recente ao
campus, não observou nenhum vigia na entrada. O Professor João
Carlos solicitou a retirada dos itens 7, 8 e 9 da pauta, argumentando
que a comissão responsável ainda não havia concluído as abas
específicas para as tratativas e que os editais não estavam finalizados.
Ele informou que os editais devem estar prontos até a próxima reunião.
O Presidente respondeu ao questionamento do Professor Lúcio,
informando que não possuía informações adicionais, mas que levaria o
assunto adiante para buscar uma resposta definitiva. Ele também
lembrou que, na reunião com os diretores sobre a situação
orçamentária da Universidade, havia sido relatada dificuldade na
renovação do contrato com a empresa terceirizada de segurança.
Aproveitando a oportunidade, o Presidente deu as boas-vindas aos
novos conselheiros. Em seguida, acatou o pedido do Professor João
Carlos para a retirada dos itens 7, 8 e 9 da pauta;
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3. Solicitação de promoção para titular da Profª. Liliana Sanz de la
Torre - Processo SEI 23117.064625/2024-73; presidente abriu a
discussão do ponto de pauta estabelecendo que o processo já contém
parecer e lista de candidatos à composição de banca seguindo com a
leitura do parecer; não havendo ressalvas, o presidente iniciou a
votação do parecer e da lista de candidatos a membros da banca; a
votação resultou em aprovação por 9 votos favoráveis;

4. Solicitação de promoção para titular da Prof. Acácio Aparecido
de Castro Andrade - Processo SEI 23117.048147/2024-54;
presidente abriu a discussão do ponto de pauta estabelecendo que o
processo já contém parecer e lista de candidatos à composição de
banca seguindo com a leitura do parecer; não havendo ressalvas, o
presidente iniciou a votação do parecer e da lista de candidatos a
membros da banca; a votação resultou em aprovação por 8 votos
favoráveis e uma abstenção;

5. Solicitação de promoção para titular da Prof. José de los Santos
Guerra - Processo SEI 23117.054556/2024-90; presidente abriu a
discussão do ponto de pauta estabelecendo que o processo já contém
parecer e lista de candidatos à composição de banca seguindo com a
leitura do parecer; não havendo ressalvas, o presidente iniciou a
votação do parecer e da lista de candidatos a membros da banca; a
votação resultou em aprovação por 10 votos favoráveis; houve ressalva
do próprio presidente a respeito da repetição de diversos nomes entre a
lista de candidatos a banca para a promoção dos professores Acácio e
José de Los Santos arguindo o plenário se haveria objeção à
manutenção dos nomes e ordem para ambas as listas; não houve óbice
à manutenção;

6 . Solicitação de promoção para titular da Profª. Sílvia Martins
dos Santos - Processo SEI 23117.044681/2024-91; presidente
abriu a discussão do ponto de pauta estabelecendo que o processo já
contém parecer e lista de candidatos à composição de banca seguindo
com a leitura do parecer; professor Gustavo Foresto levantou o
questionamento de que seria necessária a inclusão do resultado da
avaliação de desempenho docente com participação discente; após
discussão ficou estabelecido que o documento não consta no processo
apesar de a comissão fazer menção ao mesmo; foi recomendada a
baixa do processo em diligência para inclusão das avaliações discentes;
o professor Adevailton dos Santos solicitou a baixa em diligência do
processo; o presidente, assim, iniciou a votação o pedido de diligência
que ficou aprovado com 7 votos favoráveis e 1 abstenção;

7. Edital para preenchimento de vaga de professor visitante área
Física Médica; retirado de pauta a pedido do professor João Carlos
Guerra;

8 . Edital para preenchimento de vaga referente a redistribuição
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do Professor Dr. William de Souza Santos; retirado de pauta a
pedido do professor João Carlos Guerra;

9 . Edital para preenchimento de nova vaga de professor efetivo
do Instituto de Física; retirado de pauta a pedido do professor João
Carlos Guerra;

10. Composição da banca para a vaga de professor visitante área
Física e Astronomia - Processo SEI 23117.046596/2024-68;
presidente abriu a discussão do ponto de pauta passando a palavra ao
professor Altair Gomes; este realizou informes atualizando o plenário da
situação atual do processo e exibiu ao conselho uma lista de nomes a
título de proposta de composição de banca para o concurso,
notadamente o próprio professor Altair Ramos Gomes Júnior, Gustavo
Foresto Brito de Almeida, José de los Santos Guerra, Lúcio Pereira
Neves, Mariana Mieko Odashima, Wellington Akira Iwamoto; o professor
Altair fez ainda a leitura do cronograma proposto no edital; presidente
salientou a necessidade de inclusão de pelo menos mais um nome;
professor Acácio Andrade sugeriu a inclusão do nome dos professores
Jader Cabral e George Balster; presidente então colocou os nomes para
votação, a votação resultou em aprovação com 9 votos favoráveis;

1 1 . Aprovação dos planos de trabalho docente pendentes do
segundo semestre de 2024 - Processo SEI 23117.034179/2024-
72; presidente iniciou a discussão do ponto de pauta passando a
palavra ao professor Gustavo Foresto; este fez a leitura do parecer a
respeito dos planos objeto deste ponto de pauta relatando que o
parecer foi favorável à aprovação de todos os planos que foram
entregues, sendo que restaram faltantes os planos dos professores
Paulo César de Andrade e Sílvia Martins; após a leitura, o presidente
colocou o parecer para votação restando o mesmo aprovado por 9
votos favoráveis;

12. Pedido de afastamento do professor Roberto Hiroki Miwa -
Processo SEI 23117.062164/2024-02; presidente iniciou a discussão
do ponto de pauta passando a palavra ao professo Gustavo Foresto; o
mesmo fez relato da solicitação realizada pelo professor Roberto Hiroki
e seguiu com a leitura do parecer exarado em caráter favorável ao
deferimento do pedido; presidente abriu para discussões; professor
Acácio de Andrade levantou o questionamento da existência de algum
empecilho burocrático pertinente à posição do professor Roberto Hiroki
dada sua posição enquanto membro da pós graduação do Instituto e
ocasião da existência de orientandos ligados ao mesmo; presidente
salientou que esta discussão é relevante em momento posterior a
aprovação do parecer do relator pelo conselho; presidente colocou,
então, o parecer para votação restando o mesmo aprovado por 8 votos
favoráveis e 1 abstenção;

13. Indicação de coordenadores de curso do INFIS para membro
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do CONSUN; o presidente abriu a discussão do ponto de pauta
fazendo esclarecimentos a respeito do tema; ficou estabelecido que
existem duas vagas disponíveis e três candidatos possíveis; o professor
João Carlos Guerra se absteve do pleito a vaga e restaram, pois,
indicados para as vagas os professores Adevailton Bernardo, em
caráter de recondução, e do professor Acácio Andrade; os nomes foram
postos para votação e restaram aprovados com 7 votos favoráveis e 2
abstenções.

 
Terminada a pauta, o Sr. Presidente, às 15:38, declarou o encerramento da
reunião online. Para constar, eu, Marcos Paulo Tomé, lavrei a presente ata
que, após sua aprovação será assinada por mim, por todos os conselheiros
e pelo Presidente do Conselho, Prof. Dr. José Maria Villas Boas. Uberlândia
21 de Outubro de 2024.

Documento assinado eletronicamente por Marcos Paulo Souza Tomé,
Secretário(a), em 18/11/2024, às 14:19, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Erick Piovesan, Conselheiro(a), em
19/02/2025, às 09:20, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Valter José Coutinho Junior,
Conselheiro(a), em 19/02/2025, às 10:41, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Gustavo Foresto Brito de Almeida,
Conselheiro(a), em 19/02/2025, às 12:59, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Tome Mauro Schmidt,
Conselheiro(a), em 19/02/2025, às 16:23, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Adevailton Bernardo dos Santos,
Conselheiro(a), em 19/02/2025, às 17:14, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Lucio Pereira Neves, Conselheiro(a),
em 19/02/2025, às 21:02, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Samila Carolina Costa,
Conselheiro(a), em 20/02/2025, às 10:44, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Maísa Poiani, Conselheiro(a), em
12/03/2025, às 10:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://www.sei.ufu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 5883669 e o código CRC FD923BDA.

Referência: Processo nº 23117.070891/2024-35 SEI nº 5883669
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